



D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

Alcaldesa-Presidenta del

ILMO. AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA (VALLADOLID)

HACE SABER:

Que según información de última hora, la carretera de acceso al pueblo por Tudela permanecerá cerrada hasta nueva orden.

Dado el colapso existente tanto en Diputación como en la Junta de Castilla y León, ha sido imposible que las maquinas quitanieves llegaran al municipio, a pesar de las reiteradas peticiones y llamadas, por lo que la Subdelegación del Gobierno decretó el corte de la carretera. Mientras tanto, ha sido personal del Ayuntamiento quien se ha encargado de abrir un vial para poder sacar a los coches atrapados; pero poco después volvía a quedar tapado por la intensa y continua nevada.

Ante esta situación sólo queda ser pacientes y prudentes. **IMPRESINDIBLE** no arriesgarse a coger los vehículos, primero porque la carretera está cortada hasta nueva orden que se comunicará en cuanto sea recibida la notificación en el Ayuntamiento, y segundo porque aún quedan vehículos bloqueados en la carretera desde el pueblo hasta el cruce de la báscula que no han podido ser retirados.

Tanto la Subdelegación del Gobierno como Protección Civil y Demarcación Provincial de Carreteras nos avisan de lo complicado y grave de la situación durante las próximas 48 horas ante la bajada radical de las temperaturas que provocarán fuertes heladas que no harán más que complicar la situación existente. Por lo tanto, no cabe otra cosa que esperar y seguir fielmente las recomendaciones dadas por dichas entidades y por este Ayuntamiento.

A medida que se vaya recibiendo información la iremos transmitiendo puntualmente. Cualquier duda, todos teneis mi teléfono o el de los Concejales; aquí estamos para ayudar en cualquier emergencia o necesidad. Pero **insisto** en recordar a todos la imperiosa necesidad de evitar los desplazamientos y precaución a la hora de salir a las calles por el hielo, a pesar de que ayer y hoy se han pasado las calles con una máquina Manitu y tirado varios viajes de sal con el tractor de José Manuel Sanz, a quien agradecemos enormemente su ayuda.

Lo que se hace público para general conocimiento.

EN LA PARRILLA,

LA ALCALDESA : D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

